

COMPTE RENDU SOMMAIRE

Excusés : COATGLAS N. SOURISSE S. HÉRAULT Jacques

VOTE COMPTES ADMINISTRATIFS 2018

Le conseil municipal a voté à l'unanimité les comptes administratifs 2019. Le budget communal clôture l'année avec un excédent de 111 260.73 €, le lotissement Les Pierres Plates clôture avec un déficit de 322.02 € et le lotissement les Tilleuls est excédentaire à hauteur de 91 616.56 euros.

VOTE DES BUDGETS PRIMITIFS 2020

Avant le vote du budget communal, Monsieur le maire confirme ses inquiétudes/interrogations relatives au projet de construction du restaurant scolaire/accueil périscolaire, à savoir : un courrier de Monsieur le Sous-Préfet qui confirme qu'une seule subvention serait accordée au lieu de deux, pas d'autofinancement dégagé, difficulté à obtenir un prêt, différentiel entre les recettes et les dépenses qui ne cessent de se réduire depuis 4 ans. Il est favorable à l'arrêt du projet et précise que la future équipe municipale pourra reconsidérer le projet.

Le budget de la commune s'équilibre en section de fonctionnement à 825 634.73 € et en section d'investissement à 432 378.95 €. Les crédits ouverts au budget sont consacrés à l'acquisition de logiciels, restauration du clocher (corniche et chaîne d'angle, réfection couverture et zinguerie), anciens vestiaires foot, acquisitions matériels (tracteur tondeuse, extincteurs, mobiliers bibliothèque, tondeuse tractée, informatique), aménagements espaces verts (Place du Calvaire, entrée agglomération coté Vihiers, installation pupitres), remplacement lanternes rue des Parques, projet de construction du restaurant scolaire.

Tous les investissements 2020 sont autofinancés.

Le budget lotissement les Tilleuls s'équilibre en section de fonctionnement à 448 118.69 €. en section d'investissement à 329 538.19 €. Cinq parcelles sont encore disponibles.

Le budget lotissement les Pierres plates s'équilibre en section de fonctionnement à 120 830.00 € et en section d'investissement à 121 152.02 €.

DIVERS

TAPS

Le temps fort organisé le 5 mars s'est bien déroulé et les enfants participants ont bien apprécié.